

De Tepatliltlán a Guadalajara, el 19 de Nov. de 1937.

O. Gral. de División

Jesús M. Ferreira,

Jefe de las Operaciones Militares en el Estado.

Hónrome comunicarle fuente fidedigna informame ayer desde dieciseis horas estuvieron pasando partidas fanáticos para cerro Picoachos procedentes de Rambías y los que habían tomado rumbo Matatán después atacar Zapotlanajo.

José Ma. Huerta y Luis Araya encuéntrase rancho La-borcalla Falda mismo cerro Picoachos.

Respetuosamente.

Comandante Destacamento,

